

DF 140 II (1)

Bulletin de la Mission. 1^{ère} Série
(1939)

20 janvier 1939

(F Bertrand)

1

Le 8 janvier, un télégramme de la Del. Apost. annonce officiellement l'élection de Mgr Maussot comme Vic. Apost.

Le 10 janvier, les séminaristes partent en vacances.

Le P. Beauderis est pronicaire et proureur.

Vin de du P. Richard. — Vaux du P. Parthenay.

5 février 39

2

Le sacre de Mgr Maussot fixé au 2 mai.

Le P. Toqueboeuf saigné à l'hôpital pour un mal à un pied.

Mgr Maussot rentre de son voyage au Japon.

20 février 39

3

Les séminaristes sont restés au séminaire le 6 février.

Service anniversaire pour Mgr Demange à la cathédrale.

5 mars 39

4

Voyage de Mgr Maussot à Liéaul, du 22 au 25 février.
Titre de Mgr Maussot : Trenopolis.

20 mars 39

5

Les Bulles pontificales arrivées le 6 mars.

Passage du P. Candau, Sup. du Gr. Sémin. de Tokyo, en route pour la Chine.

avril 39

P. Beauderis

6

Le P. Beauderis arrivé à la prouze le 24 mars.

Mg va faire sa retraite à Rossan chez le P. Gombert, mission.

Le P. Taurneux, souffrant d'asthme, est entré à l'infirmerie des Soeurs.

Le P. Toqueboeuf va à Liéaul faire consacrer les 1^{ers} Huiles.

20 mai 39

7

Sacre de Mgr Maussot le 4 mai.

Présents : 7 évêques, 4 Prélats apôt. et 100 prêtres.

Tout s'est passé sans à-coups, grâce à une excellente organisation.

Retraite des confrères prêchée par le P. Beaulieu. — Nominations :

Le P. Bertrand va à Fusan, le P. Selen à Oaikaan, le P. Richard à la Cathédrale.

Le P. Geny est nommé au sacre, mais est allé à Liéaul.

7° 602 : juin 39

Le F. Beauderuin est allé installé le F. Cordere à Song tai. |||

Le F. Bernadat de Kirin est passé ici en allant à Yokohama.

7° 603 : 20 juin 39

Procension du S.S. dans l'enclos de la Société, auant un arage.

Mgr est allé se reposer quelques jours chez le F. Bermond à Masan.

7° 604 : 5 juillet 39

Sécheresse implacable dans le pays.

Le F. Coquebaucq est allé en vacances chez le F. Gombert, minar.

Viste du F. Mohinard à Taikau.

7° 605 : 20 juillet 39

Le F. Girard est arrivé le 6 juillet avec le F. Hutt.

Le 15 juillet, arrivée du F. Villehannet et du F. Deyrat son neveu.

Mgr O Shea, V.A. de Pkyang yang sera sacré à Rome en automne.

7° 606 : 5 août 39

Le F. Cadars a consacré son église et son presbytère.

Le F. Coquebaucq a fait une insolation; violents maux de tête.

7° 607 : 5 sept. 39

Chez les Soeurs, 6 novices ont pris l'habit.

(Presque tout concerne l'étranger, la guerre en Europe.)

7° 608 : 20 sept. 39

Le 6 sept. le Consul de Séoul fait mobiliser 4 confrères.

Les 4 partent le 12 sept. pour Tientsin, via Séoul.

Le 16 sept., télégramme disant: revenons tous.

Ceux de Séoul, partis pour Tientsin, sont déjà revenus.

7° 610 : 5 octobre 39

Arrivés à Tientsin le 15 sept., les 4 mobilisés de Taikau

Lurent renvoyés par le Colonel; ils sont passés par Pékin.

Retour via Hankden, et Kirin pour les Frères Soelen et Coquebaucq.

Le F. Hamen lui profite de l'occasion pour visiter les Coreens de Mand.

Le 2 octobre. Mgr a béni l'église de Hyung Tjeu au F. Cadars. (chaucie.)

Belin-ci avait acheté à temps les matériaux; et à présent

il a une solide église de 21 m. de long et une résidence.

7° 611 : 20 octobre 39

Viste de Mgr Mc Polen, venant de Ouensen et Séoul.

Le F. Hamen a visité les chrétiens coreens de Hai si Tchong (S. Joseph.)

112 n° 612: 5 novembre 39

17

Mauvaise récolte et famine; émigration intense.

Voyage de Mgr à Séoul le 2 nov.

20 nov. 39

18

Le 11 nov. Mgr Maussot se rend à Séoul, puis avec Mgr Lamière, va à Mandchen, Sin Kins et Kirin, pour le sacre de Mgr Lemane: 4 év. M. F. P. de Corée et Mandchourie et Mgr Janssens du Yéhol, Mgr Lapierre de Szequiangkai, Mgr Pocher de Yen Kiu et les Prêtres Apost. de Tushun et Tsitsikou. Les Pères Richard et Helen étaient présents à la cérémonie.

Visite à Taikou des Pères Deslandes et Kraidenaux.

5 déc. 39

19

Le 27 nov. visite à Taikou du P. Henry de Kwashu.

Le 29 nov. Mgr rentre de sa tournée épiscopale: 6 districts

Il a béni l'église du S. Lucas à Masan;

présents: les Pères Beaudouin, Peynet, Archen et Bernard.

L'église à 16 m. de long (p. 111, n° 15: 21 m. de long.)

Fr. Beaudeau

1-2

5-20 janvier 40

Les Fr. Bordene et Cadars ont passé quelques jours à l'évêché.
Les séminaristes partent en vacances le 26 déc. 39,
pour rentrer seulement en fin de février 1940.

Nombreuses communions pour Noël, mais pas de "fête extérieure".
Le Fr. Taquehay, mobilisé à Tientsin, va à Sh hai et au delà.
M^r et le Fr. ~~Font~~ Julien sont allés à Rouan chez le Fr. Gombert minar ;
le 14 janvier il va à Séoul, d'où il revient le 12 janvier ;
vers le 22 au 23 janv. il va au Japon, avec M^r Saïes.

5-20 février 40

3-4

M^r O Shea, sacré à Rome, est attendu à Séoul.
Le 22 janvier, M^r Mauret est allé au Japon avec M^r Saïes ;
il a rendu visite à M^r Chamberon son consécrateur et M^r Yamaguchi
son parrain ; il passera par Osaka et Fukuoka ;
il est rentré du Japon le 4 février ; l'anniversaire de la mort de
M^r Demange le 9 février : service pour lui.

Le Fr. Murgue vient passer quelques mois de repos ici.

5-20 mars 40

5-6

Les séminaristes sont rentrés le 29 février.
Le Fr. Bordene est venu se saigner d'une conjonctivite.
Le Fr. Taquehay s'est embarqué pour Hai Phong le 8 février avec le Fr. Haller.
M^r Saïes, rentrant du Japon, va à Séoul avec M^r Mauret.
Matifs : étudiés la question des rites chinois, en conformité
avec les nouvelles décisions de Rome.
Le Fr. Murgue va beaucoup mieux et compte repartir le 1 avril.
Le Fr. Bulteau est mobilisé à Quimper.

5 mai 40

7

Retraite des confrères du 8 au 14 avril, prêchée par un Français.
Changements : le Fr. Paillet va à Osaka étudier le japonais ;
le Fr. Bordene à S^r Joseph de Taikau, le Fr. Traidevaux à Song Tai ;
le Fr. Bedandes à Song Tchen, tout en gardant son ancien poste.

Retraite des prêtres coréens du 21 au 24 avril.

Le 29 avril, départ des Pères Paillet et Murgue pour le Japon,
et le soir arrivée de M^r Breton de Hyong yang où il prêchait la retraite.

Les ^{Fr.} Singer et Fromentaux mobilisés, mais non les Pères Richert, Paillet,
Kelen et Bordene.

114 5 juin - 5 juillet 1940

8-9

- " La pluie a mis fin à la sécheresse et sauvé les récoltes.
Départ vers Kobié et Shanghai des Pères Singer et Fromentaux.
- 2) Télégramme disant: Administration Société, transféré Mont-hédon.
Le P. Faquet démissionnaire est remplacé par le P. Richard au grand séminaire, au le P. Froidenaux le seconde.
M^{gr} visite Suïong et autres districts.
Le P. Bandau a été blessé le 24 mai dans les Ardennes, évacué à Tarbes, il a écrit le 29 mai à M^{gr} Chambon.

20 juillet 40

10

- M^{gr} est allé à Bonson voir le P. Gombert minor son oncle.
Le 16 juil. arrivée du P. Froidenaux, qui va au séminaire.

5-20 août 40

11-12

- Les Pères Franç. Tchen et Froidenaux vont à Séaul.
Le 31 juillet, fête de M^{gr} Germain Maussat.
Retraite des Sœurs prêchée par le P. Julien.
Le P. Beaudouin prend des vacances à Tusen chez le P. Bertrand.
Le P. Taquelœuf a eu la fièvre: au repos au bord de la mer.

5-20 sept. 40

13-14

- 1) Le P. Froidenaux est allé chez les Pères Lelen et Taurneux.
A S^t Paul, 4 jeunes filles prennent l'habit, d'autres font leurs vœux.
M^{gr} est allé voir le P. Bermond à Mosen.
Le dictionnaire japonais-français du P. Genohis a paru.
- 2) Le P. Fromentaux rentre de Shanghai pour Séaul.
Le P. Guinand annonce aussi son retour à M^{gr} Lonihéan.

5-20 octobre 40

15-16

- Deux visites des Pères Taurneux, Cadars et Deslandes.

20 nov. 40

17

- Le P. Taurneux est venu se reposer à Tarbau.
M^{gr} rentre de sa visite pastorale le 15 décembre.
Le P. Taquelœuf va bien, mais n'est pas au bord de la mer.

20 février 1941

Le P. Richard part pour Séoul étudier le règlement du séminaire.

Le P. Taquebaeuf est toujours à Hué, en bonne santé.

5 mars 41

Le P. Richard est rentré de Séoul.

Mgr va visiter le P. Verlandes à Hong Spring.

Le P. Ballard s'est embarqué pour l'Amérique le 20 février.

20 juin 41

Le P. Hamon est venu se soigner à Taikou.

Messe pontificale et belle procession de la Fête-Dieu.

5 juillet 41

Mgr est allé à Kiyeng tjan, chez le P. Cadars.

Le 26 juin, arrivés à Nagasaki des Pères Taquebaeuf et Halle.

La traversée a été très longue.

à Fusan, ils ont passé la nuit chez le P. Bertrand.

Le P. Taquebaeuf a accompagné le P. Halle à Séoul et est revenu le lendemain.

20 juillet 41

Pluies diluviennes, causant de gros dommages.

Le P. Richard est rentré de sa visite à Séoul.

20 sept. 41

Après la consigne de ne plus se déplacer,

le P. Lelen le premier est venu à Taikou.

Le 20 sept. le P. Richard va voir le P. Verlandes à Yong Tohon.